
 
Nach kurzer Einleitung durch StD Müller stellt der Skater, Lukas Dings, stellvertretend für die 
Jugendlichen einen Entwurf der gewünschten Skateranlage im Bereich „Hohe Gast“ vor und 
führt aus, dass die Anlage unterschiedliche Nutzungen zulasse. Zudem wird sich der 
bestehende Bedarf im Zuge der Steigerung der Attraktivität und der hieraus resultierenden 
Rückwanderung von Jugendlichen weiter erhöhen.  


